
 
 
 
    

ご参観ありがとうございました。 
 

 
 
 
 

                                  

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                  

                                              

 

11 月 17 日（木）18 日（金）と２日間に分けて、授業参観を実施いたしまし

た。コロナ禍の中ですので、様々な制限がございましたが、保護者の皆様方におか

れましては、ご協力いただき本当にありがとうございました。 

子どもたちは、保護者の皆様方に応援していただくのが、やはり、何よりの励み

になるのだと実感いたしました。本当にありがとうございました。 

令和４年（2022年） 

11月 30日 12月号 

豊中市立中豊島小学校 

校 長 三星 美八子 

コドモンの記入内容について 
コドモンに早朝よりご入力いただき、ありがとうございます。 

コドモンから学校へのお知らせは、下記の内容に限ります。 

欠席・遅刻・体温 
その他、「早退のお知らせ。」や「体育の授業を見学します。」等は、従来通り、 

お電話や連絡帳等でお知らせください。 

上記以外は、担任が確認できない場合もありますので、どうぞよろしくお願い 

いたします。 

小中交流会  １２月２日（金） 
今年度も四中にて、小中交流会が開催されます。新型コロナウイルス感染症感染

拡大が心配されるところでありますが、感染防止対策の配慮をし、実施できるよう

計画していただいております。 

今年度は、体育館に各小学校ごとに整列し、校長先生や生徒会からのお話を聞き

ます。その後、おおよそ１教室は４０名程度の範囲内で各教室に入り、体験授業を

受けます。 

手洗い及び消毒、教室の換気、マスクを着用し会話を控える等の感染予防の徹底

をし、実施してまいります。 

今年度は少しずつ例年に戻していくよう計画していただいておりますが、中学校

は、この状況の中、最大限配慮していただいたと考えております。 

※詳しくは、6年生学年だより等にてご確認ください。 

※今後の感染状況によって、実施を見送ることも考えられますのでご理解くださ

い。 

※小中交流会実施にあたり、ご不明な点がございましたら、直接学級担任にお尋

ねください。 

 縄跳び学習会 
11 月 16 日（水）本校の体育館に、株式会社 JUMPLIFE の黒野寛馬先生をお

招きし、６年生に縄跳び学習会を実施していただきました。コロナ禍の中ですので、

体育館で、各学級ごとにご指導いただきました。 

黒野先生は、縄跳びの世界チャンピオンで、縄跳びを関西にも広めようと考えら

れ、関西にスタジオを開かれました。様々な場でご活躍ですが、何と、そのスタジ

オが本校からとても近いところだったのです。 

本校でも以前から縄跳びには取り組んでおりましたが、実際、プロの先生に教え

ていただくことは大変意義深いと考えております。 

コロナ禍の出口にさしかかっている現在、子どもたちの体力向上に、縄跳びを是

非取入れたいと考えております。 

子どもたちにとって、縄跳びの奥深さが実感できた、貴重な体験でした。 

子どもの安全確保について 
学校では登下校時、指定された通学路を通るように指導しています。また、学校

終了後は、寄り道をしないで通学路を通って、一旦、家に帰るよう指導していま

す。学校から家に帰ってからは、だれと、どこで遊ぶのか、何時に家にもどってく

るのかを、お家の人に必ず伝えて、許可をいただいてから遊びに行くように指導し

ています。 

冬場になり、日暮れの時刻も早くなっております。お子様の安全確保のため、ご

家庭でも再度お声がけください。 

 

 

 

 

 

  

 

  不審者情報が続いております 
最近、保護者の皆様方からの不審者情報が続いております。保護者の皆様方におかれましては、その都度、警察に通報していただいてお

り、警察もパトロールを強化してくださっております。また、PTA の皆様方も、ご存じの通り、11 月 1９日（土）に防犯教室を実施して

くださいました。学校におきましても、子どもの安全確保については、今後も十分指導してまいります。日暮れの時刻が早まっている冬場

ですので、帰宅時刻をお子様と見直す等ご家庭におかれましても十分ご留意いただきますようお願いいたします。 

 

 


